
  

 
                      Fraktion Pohlheim 

 

Frau Stadtverordnetenvorsteherin                          Pohlheim, den 14. Mai 2017 
Anja Sames-Postel 
35415 Pohlheim 

Kommunale Einflussmöglichkeiten auf die Gestaltung des ÖPNV 

Sehr geehrte Stadtverordnetenvorsteherin, 
 

Die Fraktion von Bündnis90/Die Grünen bittet darum folgenden Antrag auf die 
Tagesordnung der Stadtverordnetenversammlung  zu nehmen: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:  
Der Magistrat wird gebeten den oder die städtische(n) Mitarbeiter(innen), die oder der die 
städtischen Interessen in den entsprechenden Gremien gegenüber den Planern (RMV, ZOV) 
des ÖPNV vertritt, zu einer BSU-Sitzung einzuladen, um über folgende Fragen zu 
informieren: 

• Wann sind die nächsten Abstimmungen zum Nahverkehrsplan? 
• Wie häufig wird dieser aufgelegt und wie ist die Umsetzung? 
• Mit welchen Vorschlägen geht die Stadt Pohlheim in die Abstimmungsgespräche? 
• Woher hat die Stadt Pohlheim begründete Grundlagen für diese Vorschläge? 
• Welche Vereine, Institutionen und Einzelpersonen befragt die Stadt Pohlheim regelmäßig, 

um die Bedürfnisse und deren Veränderung in Bezug auf den ÖPNV präsent zu haben? 
• Welche Vorschläge hat die Stadt Pohlheim seit der verstärkten Aktivität der südlichen 

Stadtteile für deren bessere ÖPNV-Anbindung erarbeitet und in den genannten Gremien 
vorgetragen? 

• Werden Fragen der Linienführung und der Linienstruktur in den genannten Gremien 
erörtert? 

• Darüberhinaus sollten möglichst auch weitere Fragestellungen beantwortet werden, die 
sich im Verlauf der Beratungen ergeben. 

Begründung: 

Beratungen zum ÖPNV werden von der Mehrheit des Hauses im BSU gewünscht. Als erster 
Schritt ist bei diesem komplexen Thema nötig umfassende Informationen darüber zu 
erlangen, welchen Einfluss die Stadt Pohlheim in der Sache hat, wie sie diesen wahrnimmt 
und welche Zielsetzungen sie bisher verfolgt. Das kann am besten im Austausch mit den 
Personen der Verwaltung erfolgen, die über die nötige Expertise verfügen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

gez. Eckart Hafemann 
Fraktionsvorsitzender 
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